Saisonabschluss im Blattig 27. Oktober - ein Geschenk an die TCK-Mitglieder

Der offizielle Saisonabschluss im TCK erfolgt zwar immer am letzten Freitag im Oktober. Seit wir aber vier neue Plätze haben, gibt es praktisch kein Saisonende mehr. Man kann zwölf Monate im Jahr Tennis spielen.

Die leider nur etwa 25 Gäste wurden mit den «Restanzen» aus der Tiefkühltruhe bedient: Pizze, Flammkuchen und Burgers, danebst gabs auch ein mundendes Dessert aus Glace, Himbeeren und Rahm. Und wer wollte, konnte sich auch an zugeschnittenen Nussgipfeln verköstigen. Wein, Bier, Smirnoff und all die Getränke, die während der ganzen Saison im Angebot stehen, fanden Absatz.

Und dann der Clou: Alles inklusive kostete der Abend nur gerade zehn Franken pro Person. Ein grosszügiges Angebot, herzlichen Dank.

Die Crew im Zubereiten und Servieren hat tolle Arbeit geleistet. Das waren unsere beiden Ruth, Jasmine, Käthy und Alice. Wir freuen uns, dass sie uns auch in der nächsten Saison treue Dienst leisten werden. Tausend Dank.

Den Heimweg durften wir zwei Tage vor Vollmond antreten, die einen mit, die anderen ohne Taschen- und Stirnlampen.

Franz Baumann